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C'est en substance ce que Safia affirme sur RMC, mais une chose m'interpelle à la fin de
l'interview "C'est triste de ce (La France) que ça devient." Et là, on se demande: pourquoi ne
veut-elle pas s'intégrer en respectant les valeurs de laicité.  Elle, qui aime tant la France... Ca
résoudrait beaucoup de problèmes. Non?
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